

## Visite du Président de la CCPAP

Publication : dimanche 7 avril 2024 13:04

Affichages : 1447

---

Mardi 2 avril 2024, la commune a reçu le visite d'Alain ROCHET Président de la Communauté de Communes Portes d'Ariège Pyrénées, accompagné de son collaborateur de cabinet Michel Manang.

Cette rencontre a été l'occasion, pour les élus de Lissac, d'aborder un certain nombre de sujets relatifs à notre village.

Problématiques de la gestion des déchets et évolutions à venir dans ce domaine,

Projets de rénovation énergétique de bâtiments communaux, salle des fêtes et pose d'un rideau sur la baie de l'école.

Voirie avec le projet en 2025 de la deuxième tranche de travaux de la traversée du village.

Mais cette visite a été l'opportunité de visiter le « grenier de Lissac », bâtiment emblématique de notre village, que la commune vient d'acquérir, avec une parcelle de terrain attenante.

En effet, apprenant que ce bâtiment était en vente, le conseil municipal s'est positionné en vue de l'acquérir. Il semblait important pour notre commune de pouvoir sauvegarder et valoriser ce patrimoine.

## Visite du Président de la CCPAP

Publication : dimanche 7 avril 2024 13:04

Affichages : 1447

---





L'achat a été signé le jeudi 4 avril par Monique DUPRÉ-GODFREY maire de la commune, à l'étude de Maître Anne-Sophie DELRIEU-STRÄHLHEIM Y PASTOR notaire à Saverdun.

Ce bâtiment sera rapidement mis en sécurité et les travaux les plus urgents engagés pour protéger la structure.

Des projets restent à imaginer pour valoriser et faire vivre ce lieu. Le terrain attenant, une fois nettoyé, pourra servir d'espace pour les écoles ou les habitants.